



育友会便り

Vol.35 平成27年1月20日
尾道市立長江中学校育友会
Tel:37-3971 Fax:37-3970
E-mail : nagae-j@onomichi.ed.jp

さあラストスパート!!

文化祭

10月11日(土)



僕達生徒会は「飛躍」をテーマに掲げ、昨年まで行われていなかった専門部の活動報告を行いました。それにより、保護者の方に僕達の学校生活について知って頂くことが出来たと思います。また、見ている人を感動させる作品を目指して生徒会執行部全員が協力し生徒会ムービーを作成しました。仲間と共に一つの目標に向かって一致団結できたことは自分にとって良い経験となり、最高の思い出となりました。

村上千拡



野 球 部

僕の部活を通しての一番の思い出は、県大会出場をかけた南部大会決勝で惜しくも敗れました。この敗戦は、練習を軽視していた僕たちに一生懸命練習することの大切さを教えてくれました。僕たちが達成できなかつた県大会出場は、後輩たちが必ず達成してくれると思います。今後とも、長江中学校野球部の応援をよろしくお願ひします。今までありがとうございました。

キャプテン 坂田 拓海

男子 卓球部

男子卓球部は、日頃の練習を大切にして、一年間活動をしました。練習に参加する三年生が少なく、最初は試合で勝つことができるか不安でしたが、二年生が支えてくれて最後の市内大会の団体戦では、初めて入賞することができました。来年度もがんばってもらいたいです。

キャプテン 井上 健太

女子 卓球部

私が卓球部に入り一番思い出に残っているのは、県大会を決めた南部地区大会です。今まで一度も勝てなかつた相手に対し、チームの団結力を発揮して、初めて勝つことができました。このような体験を通して仲間を心から信じること、応援することの大切さを学ぶことができました。これから後の後輩にも団結力のあるチームを作つていってもらいたいです。

キャプテン 升田 成美

男子ソフトテニス部

三年間ソフトテニス部を続けてきた中での一番の思い出は県総体に出られたことです。結果は初戦敗退で悔しい思いが残りましたが、自分の改善点が多く見つかりよい経験になつたと思います。団体戦ではあと一步のところだと思いません。次得ということでよい思い出になりました。次の代には個人戦でも団体戦でも県大会で勝てるよう頑張ってもらいたいです。

キャプテン 横山 公喜



× 女子ソフトテニス部 ×

私の部活動での一番の思い出は、県大会出場を決めた春季南部地区大会(県大会予選)です。尾道だけでなく三原のチームもいる中で、四ペア全員が力を合わせてやり切り、勝つた瞬間の喜びと仲間の笑顔は今でも忘れられません。私は、このような経験をする中で、仲間との信頼関係、団結力の大切さも学ぶことができました。私達は41年ぶりに県大会に出場したそうです。これからも後輩に頑張ってもらい、来年も県大会に出場してほしいと思います。

キャプテン 岩崎くるみ

男子バスケットボール部

男子バスケットボール部は、目標としていた県大会出場はできませんでしたが、目標に向かって日々努力してきました。練習では、本番を想定しながら一つ一つのプレーを大切にしてきました。声をかけあい、部員のコミュニケーションをかかさず練習や試合にのぞみました。後輩達には毎日の練習で団結力を高め、頑張ってほしいです。僕たちは三年間とても充実していましたが、今年達成できなかつた県大会出場を目指して頑張ってほしいです。

キャプテン 花岡 修



女子バスケットボール部

私たちは県大会出場という目標に向かって頑張つてきました。毎日の練習の時にみんなで声を出すことで、日を重ねることにまとまつてきました。一生懸命取り組んできたからこそ、県大会出場という目標をかなえたときの達成感はとても大きいものでした。チームのみんなと三年間活動することができて良かつたと思いました。一年生、二年生には自分達で決めた目標に向かって頑張つてほしいです。卒業しても長江中女子バスケットボール部を応援しています！

キャプテン 杉森 偏花

陸上部

私は三年間陸上をしてきて、責任感の大切さが分かりました。部長として部をまとめて引っ張っていくことは、とても大変でした。また、駆伝は一人一人が走ってたすきをつなぐので自分のしたことがチームに、直接影響を与えてしまいます。大会当日だけでなく、日頃からの努力が大切だと学ぶことができました。一年生には、みんなで切磋琢磨できる雰囲気のある部をつくっていって欲しいです。

キャプテン 吉田 彩花

文芸部

私が文化部で思い出に残つたことは、文化祭の作品づくりです。部員一人ひとりの個性を作品にいかすことができるよう、協力してがんばりました。俳句や短歌をつくる時には、自分らしさを入れることができるようにがんばりました。一年間このメンバーでがんばってきて、自分を表現することの大切さを学びることができました。今後の活動もがんばってほしいです。

部長 山岡 愛

音 樂 部

私が音楽部で思い出に残っていることは、広島県吹奏楽コンクールです。練習期間が約一ヶ月と短いものでしたが、部員みんなが金賞を目指して練習することで団結力が深まり、本番ではそれまでの練習の成果を発揮することができました。結果は銀賞でしたが、悔いのない演奏ができました。一、二年生には来年こそ金賞をとつてもらいたいです。これからも仲良くがんばってね！

部長 津田綾華

美術部

私が美術部で三年間がんばってきたことは一つ一つの作品を丁寧に仕上げることです。また、文化祭までという限られた時間の中で作品を完成させることはとても大変でした。私が描いた作品で、完成までには一年以上かかったものもありましたが、完成した後の達成感はとても大きなものでした。一、二年生のみなさんには自分の納得のいく作品を描き上げ、より大きな達成感を感じてほしいです。また、それを糧にしてこれからもがんばっていってほしいと思います。

部長 沖 壘 富 祈

灯りまつり

10月11日(土)

今回は図案を手に委員長と二人、妙宣寺の境内に下書きをするところから始めました。フリー手帳で円を描くのに苦労しつつ、下書き完成。集合時間になると学級委員さんたちが集結。てきぱきと作業し、あっという間に作業終了。長江中の保護者の団結にはいつも感心します。辺りが暗くなると、生徒のぼんぼりが闇に映え、とても幻想的でした。ご協力ありがとうございました。

国重知実



音楽コンクール

10月22日(水)



尾道市音楽コンクールで、僕たち長江中学校三年生は優秀賞を頂きました。僕たちが練習を始めたのは九月でした。初めのうちは声もそろわざパートごとにバラバラでしたが、音楽コンクールに向けて練習することで徐々にそろってきました。男子は音さえもあわないような状況でしたが、練習を続けることで声をそろえていくことができました。女子はアルトとソプラノのハーモニーが合っていなかったのですが、それがきれいに重なり合うように合唱することができました。しかし、男子と女子が合わせて歌った時は、パートごとにはできていたことができず、大変苦労しました。本番をむかえたときにはすごく緊張しましたが、今まで一番楽しく歌えて一番きれいな歌になりました。

花岡 桃

長江中 平成26年度 表彰

尾道市中学校駅伝競走大会

女子の部 区間賞

- 1区 2位 渡部ちひろ
3区 3位 大石真由
4区 2位 吉田彩花
5区 1位 村上 葵

男子の部 区間賞

- 5区 1位 小笠原健人

尾道市中学校秋季総合体育大会

剣道男子 個人の部 3位 原 有輝

尾道市中学校秋季陸上競技大会

- 1年男子 100m 3位 杉岡正哉
1年女子 100m 優勝 本多佑莉
2年女子 100m 優勝 清水葉月
共通女子 800m 3位 村上 葵
共通男子 800m 3位 塩谷桂正
共通女子 200m 2位 清水葉月
共通女子 走幅跳 優勝 本多佑莉
共通女子 走高跳 2位 吉田和音
共通女子 400mリレー 優勝
吉田和音・清水葉月・井上風香・本多佑莉

第69回 国民体育大会(長崎がんばらんば国体2014)

女子B 100mハードル 5位 二本松結衣

第45回 ジュニアオリンピック陸上競技大会

優勝 二本松結衣

第15回 広島県オープンソフトテニス竹原研修大会

3位 河上八希・後藤香秋

尾道市中学校秋季陸上競技大会

女子総合の部 優勝

尾道市中学校駅伝競走大会

女子の部 3位

尾道市中学校秋季総合体育大会

- 軟式野球の部 3位
ソフトテニス女子団体 2位
卓球男子団体の部 3位
卓球女子団体の部 3位
バスケットボール男子の部 3位

第1回 びんごオータムカップ中学生ソフトテニス研修大会

女子団体の部 3位

第12回 広島県オープンソフトテニス竹原研修大会

団体戦 女子の部 3位

第20回 中国・四国中学生選抜ソフトテニス大会

女子団体の部 Bトーナメント 3位

男子団体の部 Bトーナメント 2位

第4回 尾道マンガ大賞展

小中学生部門・1コマの部

奨励賞 延廣壯俊

入選 奥迫吏沙・高垣杏朱・倉田朱莉

佳作 小田原さくら・茂理 由・渡邊 望

小中学生部門・4コマの部

子ども尾道マンガ大賞 延廣壯俊

入選・佳作 奥迫吏沙

第4回 尾道地区「新聞作文コンクール」

学校賞

優秀賞 大本美怜奈

入選 大石真由

佳作 小林奈未・前川 匠

第58回 読書感想文コンクール

一席 高升梨帆・三席 藤井大輝

第10回 健やかフェスタ「100人の朝ごはんコンクール」

優秀賞 川上昇真

第10回 健やかフェスタ「図画ポスターコンクール」

優秀賞 寺面杏優

「ひろしま給食」アレンジレシピ

銅賞 倉田朱莉

第10回 尾道市小中学校芸術祭図画美術コンクール

市長賞 西本真穂

教育長賞 沖埜富祈

金賞 中川 遥・佐藤 淩

銀賞 市河暖翔

第10回 尾道市小中学校芸術祭書写コンクール

大賞 越智咲希

市長賞 佐藤 淩

教育長賞 尾方萌々子

金賞 島谷晋平・宮本梨乃・吉田彩花

第34回 全国中学生人権作文コンテスト尾道地区審査会

入選 高升梨帆

第62回 尾道市子ども科学展

金賞 甲斐陽大・津川 泰・井上花梨

銀賞 門田磨光

入選 高升梨帆・高垣結衣・西山敬達

本多佑莉・中川 遥・佐藤 淩

佐藤 淩・安藤来夢・原 有輝

第58回 広島県科学賞

入選 甲斐陽大・津川 泰・井上花梨

努力賞 高垣結衣・中川 遥・佐藤 淩

安藤来夢・門田磨光

第82回 全国書画展覧会書の部

金賞 山崎日向

編集後記

「一月は往ぬる、二月は逃げる、三月は去る」と言いますが、本当に早いもので、もう一月も後半となってしまいました。三年生の皆さん、ここまでできたら体調に気をつけて、焦らず迷わずていきましょう。一・二年生の皆さん、三学期に頑張っておくと新学年に弾みがつきますよ!前を向いていきましょう。

広報委員会